
Riunione della Consulta n.8 
"Treggiaia - I Fabbri” 

 

 
L’anno 2022 il giorno 10 ottobre alle ore 21.30, a seguito di convocazione del Presidente Gioacchino 

Bellone, si è riunita presso le ex scuole elementari in via del colle la Consulta n.8 Treggiaia – I Fabbri 

con il seguente Ordine del Giorno: 

1. problematiche della Frazione; 

2. organizzazione sopralluogo con Amministrazione Comunale; 

3. varie ed eventuali. 

 

 

Risultano presenti: 
 

NOME e COGNOME  PRESENTE ASSENTE 

Gioacchino Bellone Presidente ✓  

Anna Chiara Pieroni Segretario ✓  

Luciano Verdiani Vice Presidente ✓  

Andrea Baroni Componente ✓  

Giovanni Baroni Componente  ✓ 

Florio Fabiani Componente ✓  

Antonio Lapenna Componente  ✓ 

Giovanni Lemmi Componente ✓  

Barbara Orsini Componente  ✓ 

 

Dei membri sostituti, a cui era stato esteso l’invito a partecipare, è presente Massimiliano Lucchese. 

 

 

Presiede il Presidente Gioacchino Bellone; il Segretario Anna Chiara Pieroni si occupa della stesura del 

seguente verbale. 

 

Si prende atto che il numero dei presenti è pari a 6 su 9 e quindi, essendo valida la seduta, si procede. 

 

 

 

Introduce la riunione il Presidente Gioacchino Bellone il quale comunica che sta procedendo l’iter 

amministrativo per la realizzazione della nuova RSD che prevedrà anche la realizzazione di una nuova 

area destinata a parcheggio che contribuirà all’alleggerimento della problematica dei posti auto dei 

residenti di Piazza Balducci. 

Verrà organizzata una giornata di pulizia straordinaria di via Poggio al Vento con volontari e mezzi 

Geofor per ripulire la stessa dall’abbondante quantità di rifiuti che vengono abbandonati. 

 

 

 

Problematiche della Frazione ed organizzazione sopralluogo (punto n.1 e 2 all'Odg) 

 

Tutti i presenti concordano che le problematiche della Frazioni rimangono pressoché quelle già 

ampiamente esposte e più volte segnalate in diverse occasioni all’Amministrazione in quanto, nella 

maggior parte dei casi, non vi è stata nessuna evoluzione. 

Pertanto, di seguito, si elencano in maniera sintetica le varie criticità. Per il sopralluogo in programma 



con l’Amministrazione la Consulta darà la priorità alle prime tre voci dell’elenco che segue. 

 

1. Telecamere di videosorveglianza 

Ripristino della telecamera oramai da mesi non funzionante sulla strada provinciale all’ingresso della 

Frazione in quanto sembra conclusa la pratica assicurativa a seguito dell’incidete che ne ha provocato 

la rottura. 

 

2. Pavimentazione Piazza Monti 

Le condizioni della pavimentazione di Piazza Monti continua ad essere critica, indecorosa e pericolosa 

per chi percorre la piazza stessa. 

Nonostante siano stati messi in atto degli interventi riguardanti l’arredo urbano (fioriere, panchine…) 

la pavimentazione risulta inesorabilmente in deterioramento, pertanto si sollecita, nuovamente, un 

intervento di messa in sicurezza e di sistemazione definitiva della Piazza. 

 

3. Parcheggi e sosta auto Carrai 

Via XXV Aprile e zona “Carrai” le auto in sosta determinano situazioni di serio pericolo per la viabilità 

poiché le auto parcheggiate vanno a restringere uno spazio untile di carreggiata già di per se, specie in 

alcuni punti, limitato. 

Si propone di verificare la fattibilità di una soluzione che permetta di regolamentare le auto che 

sistematicamente sostano nei pressi dei punti più stretti della carreggiata 

 

Fornitura acqua potabile  

La fornitura d’acqua della Frazione, in particolare sulla salita e in altre zone di essa, continua ad esser 

decisamente scadente e a provocare disagi e spese ai privati per la manutenzione degli impianti 

domestici. Oramai da anni si richiede, inutilmente, un incontro ufficiale con Acque S.p.A. 

Si evidenzia anche la necessità di richiedere una pulizia del serbatoio che serve l’intera area. 

 

Illuminazione rotatorie 

Le due rotatorie in entrata ed in uscita dalla Frazione necessitano di un impianto di illuminazione per 

migliorarne la sicurezza, rendendone evidente il perimetro. 

 

Abbandono rifiuti 

In molte zone della Frazione, in particolare le strade secondarie e più in campagna, continua a perdurare 

la problematica di abbandono di rifiuti.  

Si chiede di valutare la possibilità di organizzare un servizio permanente di recupero e smaltimento dei 

rifiuti che vengono illegittimamente abbandonati sul territorio magari anche con il supporto di un 

sistema di segnalazione da parte della cittadinanza.  

Si segnala la situazione di forte criticità presente sulla piazzola di sosta della variante SP11. 

 

Nuova rotatoria in Val di Cava 

In previsione del cantiere della nuova rotatoria sarà necessario valutare le tempistiche del cantiere e 

fornire una viabilità “alternativa” per alleggerire il traffico soprattutto nelle ore mattutine. Una buona 

soluzione potrebbe essere, secondo i presenti, Via Poggio al Vento, strada non asfaltata al momento 

però impraticabile con le auto per la presenza di grandi buche e dissesti. 

Inoltre sarà necessario assicurarsi che venga realizzato il cordolo, previsto nel progetto presentato 

dall’Amministrazione, in corrispondenza dell’accesso al bar Verano’s per evitare che, le auto che 

procedono in direzione Pontedera, possano imbottigliare il traffico soffermandosi per girare ed accedere 

al bar; ma possano accedervi solamente, una volta percorsa la rotatoria, percorrendo la strada nel senso 

opposto di marcia (direzione Forcoli). 

Si spera che tale intervento possa risolvere in maniera decisiva i rallentamenti che si verificano 

soprattutto la mattina. Andrea Baroni espone comunque il proprio scetticismo su una risoluzione così 

definitiva. 



 

Cura del verde 

Programmazione dei tagli del verde sul territorio e, dove i terreni sono di proprietà privata, sollecitare i 

proprietari al mantenimento di una condizione di decoro. 

 

Parcheggi Piazza Padre Ernesto Balducci 

In attesa della nuova area a parcheggio legata alla RSD è necessario trovare una soluzione temporanea 

per garantire una situazione decorosa della sosta delle auto ed un adeguato accesso alla piazza di 

eventuali mezzi di soccorso come già ampiamente discusso durante il sopralluogo dell’Assessore Belli 

in Piazza.  

 

Asfalto via XXV aprile  

Rimane critica la situazione asfalto in via XXV aprile. Nell’ultimo incontro con l’Assessore Mattia Belli 

è stato spigato che i fondi destinati a questo intervento, precedentemente già calendarizzato, sono stati 

convogliati dall’Amministrazione sulle strade cittadine che nei mesi passati hanno visto la messa a 

dimora della fibra ottica e che si prevede la realizzazione del nuovo asfalto su via XXV aprile a seguito 

della messa a dimora, anche in questo tratto di viabilità, della fibra. Si attendono aggiornamenti sulla 

reale fattibilità dell’intervento e relative tempistiche. 

 

Attraversamenti pedonali 

Necessità di segnalare gli attraversamenti lungo la strada provinciale che attraversa I Fabbri in particolar 

modo quello usufruito dai ragazzi per poter prendere i pulmini scolatici.  

 

 

 

Tutti i membri sono concordi nel costatare la mancanza di dialogo fra l’Amministrazione e la Consulta, 

ritenendo vano il lavoro di quest’ultima. 

Si chiede di programmare un incontro pubblico in cui Amministrazione, Consulta e cittadini possano 

confrontarsi e fare un resoconto delle necessità della Frazione. 

 

La seduta termina alle ore 23.20. 

 

 

 

Il Presidente della Consulta n.8 

Gioacchino Bellone 

 
Il Segretario verbalizzante 

Anna Chiara Pieroni 


